

Le commissaire au Développement humain, M. José Sarukhán Kermes

M. José Sarukhán Kermes est né à Mexico le 15 juillet 1940. Il a obtenu un diplôme en biologie à l'Université nationale autonome du Mexique (UNAM) en 1964. En 1968, il a reçu une maîtrise ès sciences en botanique agricole du Collège des études supérieures du Mexique et, en 1972, il a obtenu son doctorat en écologie de l'Université du Pays de Galles.

De 1972 à 1975, M. Sarukhán a été président de la Société de botanique du Mexique. De 1979 à 1985, il a rempli les fonctions de directeur de l'Institut de biologie de l'UNAM. En 1984, il a occupé le poste de président de l'Académie de la recherche scientifique et, de 1986 à 1987, celui de président de l'Association des spécialistes en biologie tropicale. En 1987, M. Sarukhán a été nommé coordonnateur de la recherche scientifique à l'UNAM, puis de 1989 à 1996, il a été recteur de l'université.

Depuis 1992, M. Sarukhán est le coordonnateur national de la Commission nationale pour la connaissance et l'utilisation de la biodiversité. De 1992 à 1995, il a été président de l'Union des universités de l'Amérique latine et, en 1994, a été élu vice-président de l'Association de l'Université Ibéroaméricaine pour les études supérieures. Pendant l'année scolaire 1997-1998, M. Sarukhán a été professeur invité au Centre pour la biologie de conservation de l'Université Stanford.

M. Sarukhán est devenu commissaire au Développement humain le 1^{er} décembre 2000.